

**Beschlussempfehlung  
an die Stadtverordnetenversammlung**

**Countdown-Ampeln**

Antrag der FDP-Fraktion  
- 101.16.546 -

Berichterstatter/-in: Stadtverordneter Kieselbach

**Antrag**

Die Stadtverordnetenversammlung wird gebeten, folgenden Beschluss zu fassen: Der Magistrat wird aufgefordert, zu prüfen, ob in Kassel sogenannte Countdown-Ampeln installiert werden können. Dabei handelt es sich um Ampeln, die die jeweiligen verbleibenden Restsekunden bis zur nächsten Grün- bzw. Rotphase anzeigen und sowohl als Fußgängerampeln als auch als Straßenverkehrsampeln einsetzbar sind, sofern eine feste Taktung vorhanden ist. Es ist auch eine mögliche Förderung durch das Land Hessen zu prüfen.

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Verkehr fasst nach kurzer Aussprache bei  
Zustimmung: einstimmig  
Ablehnung: --  
Enthaltung: --  
den

**Beschluss**

Der Stadtverordnetenversammlung wird empfohlen, folgenden Beschluss zu fassen:

Dem Antrag der FDP-Fraktion betr. Countdown-Ampeln, -101.16.546-, wird **zugestimmt**.

Alfons Spitzenberg  
Vorsitzender

Elisabeth Spangenberg  
Schriftführerin